



Oumarou BARADJI

TAILLE 2.02 m	POIDS 92 Kg	AGE 01/03/1989 (37 ans)	MAIN Droitier
NATIONALITÉ  France	STATUT Joueur Formé Localement (JFL)	POSTE 4 - Power Forward	NIVEAUX NM2
PAYS / ÉQUIPE ACTUEL France / Hyères-Toulon (2023/2024)			
CHAMPIONNAT NM1			

RÉSUMÉ FRANÇAIS

Poste 4 longiligne, très athlétique, énergique et avec de l'impact défensif Oumarou, pour son retour en NM1 a su montrer, par séquences, de très belles choses.
Exemple probant, lors des matchs contre Chartres où il marque 15 points à 7/11 au shoot, contre Gries où il est marqué 10 points et capte 8 rebonds où encore contre Boulogne avec 13 points et 13 rebonds. Un record à 20 points, 6 rebonds et 1 passe pour 27 d'évaluation contre Andrézieux. A terminer fort la fin de saison 2017/18 avec plusieurs grosses performances.

Très soucieux des résultats collectifs, Oumarou se met la pression à apporter le plus possible à son équipe.

Très bon sur le jeu rapide, grâce a ses qualités de course, il s'intègre parfaitement dans une équipe qui développe ce style de jeu.

Privilégiant le jeu en mouvement que le jeu posté, sur attaque placée, Oumarou cherche à se placer dans les intervalles pour être efficace en attaque. Utilise de plus en plus le shoot à 3 points, et le shoot à 4/5 mètres avec efficacité.

Joueur d'expérience avec une vraie éthique de travail qui est dans le circuit français depuis de nombreuses années. Passé par Angers, Saint-Quentin, Avignon et depuis 2014 à Aubenas et qui cette saison a pris une toute autre dimension en NM1.

RÉSUMÉ ENGLISH

Slim Power Forward, very athletic, energetic and with the defensive impact Oumarou, for his return to NM1 has been able to show, in sequences, very beautiful things.
Evident example, in games against Chartres where he scored 15 points to 7/11 shoot, against Gries where he is scoring 10 points and captures 8 rebounds or against Boulogne against 13 points and 13 rebounds. A record of 20 points, 6 rebounds and 1 pass for 27 ranking against Andrézieux. To finish strong the end of season 2017/18 with several big performances.

Really concerned with the team success, Oumarou puts a lot on pressure on his shoulders to bring as much as he can to the team.

Very good on the fast break thanks to his running abilities; he is the perfect fit for a team who likes to play fast.

Privileging the game in motion that the game posted, on attack placed, Oumarou seeks to be placed in the intervals to be effective in attack. Use more and more 3-point shoot, and shoot at 4/5 meters with efficiency.

Experienced player with a true work ethic who has been in the French circuit for many years.
Passed by Angers, Saint-Quentin, Avignon and since 2014 in Aubenas and this season has taken another dimension in NM1.

CONTACT AGENCY

Nom	One Sports Management
Téléphone	+33 (0) 6 27 59 43 05
Email	01sportsmanagement@gmail.com
Site web	http://01sportsmanagement.com

CARRIÈRE

SAISON	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2024/2025	France / SMUC	NM2
2023/2024	France / Hyères-Toulon	NM1
2022/2023	France / Hyères-Toulon	NM1
2019/2020	France / Hyères-Toulon	NM2
2018/2019	France / Aubenas	NM1
2017/2018	France / Aubenas	NM1
2016/2017	France / Aubenas	NM2
2015/2016	France / Aubenas	NM2
2014/2015	France / Aubenas	NM2
2013/2014	France / Union Sportive Avignon/Pontet	NM2
2011/2012	France / Saint-Quentin Basket-Ball	NM1
2010/2011	France / Angers BC 49	NM1
2009/2010	France / Angers BC 49	NM1
2008/2009	France / Marly le Roi	NM3

MOYENNE

SAISON	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2023/2024 - NM1 France / Hyères-Toulon	23	11.0	2.0	41.0	50.0	66.7	1.5	1.3	2.8	0.6	0.7	0.1	0.9	2.7
2022/2023 - NM1 France / Hyères-Toulon	34	23.0	8.3	46.5	36.1	72.6	3.2	1.5	4.7	1.2	0.7	0.3	1.3	8.1
2018/2019 - NM1 France / Aubenas	26	28.5	11.7	52.5	28.1	68.4	5.3	2.2	7.5	1.0	0.8	0.2	2.0	11.2
2017/2018 - NM1 France / Aubenas	32	21.1	7.1	50.6	15.8	71.2	3.2	1.8	4.9	0.7	0.8	0.4	1.5	7.5

TOTAL

SAISON	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2023/2024 - NM1 France / Hyères-Toulon	23	253	46	16/39	1/2	10/15	35	30	64	14	16	2	21	62
2018/2019 - NM1 France / Aubenas	26	741	304	115/219	16/57	26/38	138	57	195	26	21	5	52	291
2017/2018 - NM1 France / Aubenas	32	675	227	90/178	3/18	37/52	102	58	157	22	26	13	48	240

PALMARÈS

SAISON	RÉSUMÉ
--------	--------

2024	Champion de France NM1
2017	Champion de France NM2 Groupe D